



- Pris en Charge des Malnutritionnés

Pris en Charge Veillards Hommes

EN Registre 04/2017

Est de Recensement

CE L'... S'interessa...
D'AUTRE...
TOUR...



**Tu peux aider
Victor et les autres enfants**

Je m'appelle Victor

Je suis né au Congo, probablement en 2023. Ma mère, que je ne connais pas, m'a abandonné dans une poubelle faute de moyens pour m'élever. Patrice m'a trouvé et il prend soin de moi, ainsi que d'autres enfants, dans une structure privée. Il nous offre un toit, des vêtements et des repas, mais aujourd'hui, il atteint ses limites financières et a besoin de ton soutien.



Ce dont nous avons besoin :

- Un logement plus sûr, avec électricité et eau courante, proche de notre école
- Du matériel scolaire
- De la nourriture
- Des vêtements

Comment nous aider:

- Faire un don ponctuel
- Devenir membre de l'Association "Victor" en versant chaque mois la somme de ton choix

**Avec ton aide,
nous pouvons
leur offrir un
avenir plus sûr
et digne**

But de l'association "Victor"

L'Association "Victor" créée en janvier 2025 à Lausanne par Carine Masunguna, Cristina Rodriguez et Rolf Schneider, l'association a pour but de soutenir Patrice dans la gestion de la maison d'accueil au Congo et d'offrir à une vingtaine d'orphelins un toit, un repas quotidien et un cadre de vie plus sûr.



Association Victor

- Présidente : Carine Masunguna (Salon de coiffure "Marilou" à Bottens - 077 423 10 85)
- Vice-présidente : Cristina Rodriguez
- Caissier : Rolf Schneider
- Email: assoc.victor@gmail.com
- IBAN: Association Victor

Ch. de la Forêt 10 - 1018 Lausanne
CH09 0076 7000 Z566 55 29 2